



## ARRANCAN LAS CONFERENCIAS SOBRE LA CAPILLA UNIVERSITARIA

La Cátedra Extraordinaria Domingo de Soto inició ayer su ciclo de conferencias sobre la riqueza histórica, artística y religiosa de la Capilla de la Universidad de Salamanca. La primera conferencia corrió a cargo del especialista Daniel Rojo Fernández, quien disertó en el Aula Unamuno de las Escuelas Mayores con una ponencia titulada 'Religiosidad y barroco en la Real Capilla'. Este ciclo monográfico abordará en las próximas semanas otras vertientes de este emblemático espacio universitario, como son su ceremonial, el arte y la música.



El vicerrector Enrique Cabero posa con el conferenciante y los miembros de la Junta de Capilla. :: LAYA